
最近の様子最近の様子
８月２３日 ８月誕生者外出

９月５日 手芸科外出（大船渡方面）

７日 健康増進科外出（釜石方面）

８日 農工科外出（花巻方面）

９日 ９月誕生者外出

１５日 利用者基本健診

１４日 しいたけ科外出（釜石方面）

２７日 消防立ち合い訓練

２８日 園内消毒

２８～３０日 天皇皇后両陛下来釜

１０月４日 床屋開始

７日 買い物外出（秀雄さん、平野さん）

１１日 １０月誕生者外出

１２日 買い物外出（愛美さん）

１３日 胃検診

２０日 秋の日帰り外出

※右の写真は天皇皇后両陛下

をお見送りした時の写真です

今年はオリンピックにいわて国体とスポーツ一色と

いった年ですね～。国体は３７競技を２４市町村で行われました。さて釜石が会場となったのが、ラ

グビーとトライアスロンとオープンウォータースイミング。オープンウォータースイミングって聞きなれ

ない種目ですが、海のマラソンと言われてるらしいです。平たく言えば遠泳かな？？

ラグビーは釜石は有名で、新日鉄釜石と言えば皆さんもご存じの北の鉄人！日本選手権７連覇

！今はシーウエイブスとクラブチームになりましたが・・・。強かったな～（わかんない人は５０歳以

上のひとにきいてね～）

というわけで、行って来ました７人制ラグビーの応援に！出来るだけ多くの利用者の皆さんに国

体の雰囲気を味わってもらおうと施設長が計画してくれて、午前・午後とに分かれてほとんどの利

用者を連れていくことができました。

利用者の方たちは、マイクロバスに揺られみんなニコニコしていました。釜石球技場につくと中

学生達が大きな声で応援合戦！それに圧倒されながらも

利用者の方たちは初めて見るラグビーに興奮しながら「す

ごいねー！」「でっかいね～」と大喜びでした。

保護者会の山崎チヨさんがお亡くなりになりました。

ご冥福をお祈り申し上げます。

また山崎港さんより香典返しとして、１０万円の寄付

を頂きました。ありがとうございました。
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この秋は一段とスポーツの秋といった感じがします。

私は家の前の道路がトライアスロンのコースだった

為、沿道で近所の方々と一緒に応援しました。

圧巻の走りを見せていただき、これが国体かと感動。

選手の皆さんお疲れさまでした。 木下・藤原

９月２８日～３０日まで天皇皇后両陛下が来県され、

釜石市を訪れました。施設でも両陛下をお出迎えしよ

うとファミリーマート前で待つこと数十分。ついに両陛

下を乗せた車が通ります。素敵でした。「美智子様綺

麗」という言葉も聞こえました。３０日は道の駅でお見

送り。２泊３日の予定を４泊５日に伸ばし、被災地の様

子を見て下さったようです。ありがとうございました。

８月１９日、ナブテスコ株式会社の斉藤さんが施

設を訪れ、電動アシスト車いす１台・バッテリー２

個セットを贈呈していただきました。有難う御座いま

した。さて、この電動アシスト車いすですが、介護者

が坂道等での押す力を軽減してくれる優れもの。

さらに坂道で手を放す状況になっても（どんな状況⁉

( ﾟДﾟ)）車輪に負荷がかかり一気に走りださない。

と言う安全性も持ち合わせています。

先日の外出の際には早速利用させてもらいまし

たが、スロープ等で今まで女子職員ではチトきつか

ったところも楽に移動することができました。ナブテ

スコ株式会社様にはお礼状も差し上げておらず失

礼しておりますが、この記事をもってお礼とさせて頂

きます。 ナブテスコって愛デスコ

９月１日看護師・山口和江

１０月１日調理員・久保卓が、

大松に配属されました。

宜しくお願い致します。

引き続き支援職・他若干名

募集しています。詳しくは、

豊心会大松までお問い合

わせください。

☎ 0193-59-2211 担当 菊池

防火管理責任者

菊池久仁彦

９月２７日、釜石消防署予防係の立会いのもと総合避難訓練を行いました。当日はスプリンクラー

の定期点検とも重なったため、業者の協力で自動火災報知機を作動してもらい、非常ベルにて訓練

開始。

火点の確定、伝達、館内放送、消防通報、初期消火、避難誘導、館内確認、点呼、報告等の一

連の動きを、声を掛け合いながら慌てず急がずでも迅速に、を心掛けて訓練に当たりました。

訓練後に署員からは「全体的に良くできていましたミスったところも対応できていましたし声もよく出

ておりました。一点惜しかったのは初期消火の後、火点の戸を閉めなかったことです。以前は建物の

戸を閉めるような指導もありましたが、最近は煙の流れによって戸を開けて外に逃がす方法が取ら

れております。ただし、火点の部屋は閉め切りが原則です」と指導を頂きました。

本日は施設内の消防立ち入り検査も予定されておりましたが、明日は天皇

陛下が来釜するために消防も忙しいため、検査は後日となっております。

火の用心 その一服が 切腹に

先日、市の高齢福祉課の職員がやってきました。

菊池要市さんの喜寿のお祝いに来てくれたものです。

突然の訪問に要市さんも戸

惑いを見せておりましたが、

お祝い金を手渡されるとよ

うやくいつもの笑顔が見ら

れました。これからもお元気で

長生きしてください。

お知らせ

平成 28年地域交流園芸の会は 11月 26日土曜日に決定！！明細は後日 乞うご期待(*^▽^*)


